

キャラクター名
篠塚 由真

プレイヤー名

シンドローム	キュマイラ パロール	ワークス	UGNチルドレンA	カヴァー	中学生
オプション		年齢	14	性別	男
覚醒	素体	衝動	憎悪	初期侵食率	34 %
出自	義理の両親	経験	実験体	邂逅	救い

	基本値	ワークス	ボーナス	成長	他修正	能力値	HP	30
肉体	3	1	0			4	行動値	4
感覚	1	0	0			1	(非装備時)	4
精神	2	0	0			2	戦闘移動	9
社会	2	0	0			2	全力移動	18

肉体			感覚			精神			社会		
技能	SL	修正	技能	SL	修正	技能	SL	修正	技能	SL	修正
白兵	2		射撃			RC	1		交渉		
回避	1		知覚			意志			調達		
運転:			芸術:			知識:			情報:	UGN	1
運転:			芸術:			知識:			情報:		
運転:			芸術:			知識:			情報:		
運転:			芸術:			知識:			情報:		
運転:			芸術:			知識:			情報:		

武器・コンボ	能力	命中値	G値	攻撃力	射程	メモ
憎悪の一触れ (100↓)	白兵	4r+2	0	9		破壊の爪+ハンティングスタイル+完全獣化
マイナー (100↑)	白兵	4r+2	0	10		素手変更+肉体ダイス増加+戦闘移動
		0				
昏き終焉 (100↓)	白兵	4r+2		4D		コンセントレイト(キュマイラ)+漆黒の拳+神獣撃

防具	価格	装甲	回避	行動	メモ

所持品	

合計装甲: 0 合計回避: 0

ロイス				
対象	感情(pos)	感情(neg)	タイマス	消費
藤山 圭司(ふじやま けいじ)	P 傾倒	N 憎悪		
久瀬 恭弥(くぜ きょうや)	P 同情	N 不安		
篠塚 彩(しのづかあや)	P 遺志	N 不安		
シナリオロイス	P	N		
	P	N		
	P	N		
	P	N		

最大財産P: 4 残り財産P:

スキル名	SL	コスト	タイミング	射程	対象	判定	制限	メモ
ワーディング	★	-	オート	視界	シーン	自動	-	
効果:	非オーヴァードのエキストラ化							
リザレクト	0	1d10	気絶時	-	自身	自動	↓100	
効果:	コスト分のHPで復活							
フルパワーアタック	3	3	セットアップ	至近	自身	自動	80	
効果:	行動値0 攻撃力+Lv×5							
完全獣化	3	6	マイナー	至近	自身			
効果:	シーン中肉体のダイスLV+2							
破壊の爪	1	3	マイナー	至近	自身			
効果:	LV+8 ガード値1 至近							
ハンティングスタイル	1	1	マイナー	至近	自身			
効果:	戦闘移動 シーンLV回							
漆黒の拳	1	1	メジャー	武器	単体	対決		
効果:	装甲値無視 攻撃力+LV							
コンセ:パロール	2	2	メジャー					シンドローム
効果:	クリティカル値-LV (下限値7)							
時の棺	1	1	オート	至近	単体	自動	10	
効果:	判定失敗 1シナリオ1回(ただし自動成功は対象外)							
	★							
効果:								
効果:								
効果:								
効果:								
効果:								
効果:								
効果:								
効果:								
効果:								

◆キャラ設定

実験体(フレーバー)としてウルトラ外道ネットワーク(以下、UGNと略記)に扱われていた。過去の記憶は曖昧。

培養層の中で日々観察され、凄惨な実験を繰り返され衰弱し、いずれは廃棄される予定の実験体(666番目の個体)であった。人為的なシンドロームの配合を目的とし、キュマイラシンドロームをベースに、パロールの魔眼の活性化に成功するも、不完全なものであったため由真を最後に実験は凍結廃棄される所を、とある2人の研究者の手により救い出され、名を与えられUGNチルドレンとして訓練を受ける。

しかし、不完全な自身の制御もままならず、戦果をあげることもできないまま各支部にたらい回しにされているところを、現支部長に拾われた。UGN内での彼に関するデータはほぼ失われており、孤児であったこと、運ばれ実験を受ける前から何故か脳に大きな障害と左目を失っていたとの記述を残すのみである

脳に大きな障害から相貌失認症を患っており、人の顔を基本的には覚えられないためキュマイラの嗅覚に頼り相手を識別しており、失った左目についてもパロールの魔眼(※)で補っている。
※通常の魔眼は体外に発生させているものだが、彼の場合義眼として格納されており何故視力を補っているのかも不明

また、前述のように欠損した身体機能の一部等をレネゲイドウィルスにより支えているため燃費が悪く、常に眠気を催す人格は死んだ義理の母の影響からか、ゆるくふわっとした雰囲気、好奇心旺盛で人懐っこく子犬のよう